



INFORMACIÓN DEL CONGRESO

Guardan minuto de silencio por víctimas de explosión de pipa de gas

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas por la explosión de una pipa de gas en el puente La Concordia en Iztapalapa.

Al reanudarse los trabajos en el pleno, luego de las fiestas patrias, el diputado del Partido del Trabajo, José Luis Montalvo

Luna, hizo la petición a la Mesa Directiva.

Manifestó que fue un lamentable accidente que ha dejado varios muertos, al tiempo que confió en la recuperación de los lesionados.

“Tuvimos un lamentable accidente, la explosión de una pipa de gas y hoy por la mañana se informaba en medios que ya van 20 muertos de este lamentable accidente. Solicitarle, señor presidente, un minuto de silencio de todos los presentes, en memoria de los fallecidos y pedir porque los enfermos, los lesionados, salgan adelante”.